
7月5日5时许，广东佛山顺德区
公安局龙江派出所接到群众报警称，
有一名女子精神恍惚、举止奇怪，正
慢慢走向鱼塘中，怀疑是轻生。

接报后，警辅人员争分夺秒地
赶往现场，并联系救护车到场救
援。警辅人员发现该女子已经走
到鱼塘中间，随即纵身一跃，下水
救援。所幸的是，医护人员仔细
检查后表示，由于警辅人员救援
及时，该女子身体并无大碍。

事后民警询问得知，该女子前
一天晚上与男朋友吃宵夜时发生
矛盾，便想出这招来刺激男友，以
此试探男友是否真心爱她。随后
民警对其进行了批评教育，提醒她
不能拿生命开玩笑，并通知该女子
的男朋友赶到现场将其带回照顾。

爱情诚 可 贵 ，生 命 价 更 高 。
警方在此提醒广大恋爱中的男女
理性面对感情问题，切勿利用自
己的生命来进行所谓的“忠诚度
测试”。 （看看新闻网）

编辑：顾冬梅

组版：吴丹丹

2020年7月13日

8版

天下新闻

“想问问你爱我有多深？”
女子走进鱼塘试探男友

正是长个子的年纪，中学生小
英不但没长高，还在 4 年中变矮了
6 公分，只有 1 米 45 高，同时有严

重的骨质疏松。怎么回事？原来
她患上了甲状腺旁腺腺瘤，引起
钙磷代谢紊乱，骨骼缺钙严重。

家住广东茂名的小丽（化名）
今年 17 岁，是一名中学生，一次因
为腿部骨折被送去医院。家人原
本以为只是普通的骨折，但医生
一查，家人大吃一惊。

肖医生见到小丽后，觉得她比
同龄人瘦小，询问家人后得知，小
丽在长个子的年纪非但没有长高
过，反而在 4 年里变矮了 6 厘米，
还时不时会骨头痛。对于小丽身
高这件事，父母觉得自己本身也
不高，可能是遗传，就一直没在
意，直到后来才感觉不对劲。

医生经过详细检查后发现，小
丽不但有严重的骨质疏松，血钙
还非常高。确定患上了原发性甲
状旁腺功能亢进症。

据肖医生介绍，甲状旁腺和甲
状腺不是同一回事，甲状旁腺功
能亢进症分为有症状和无症状两
种，而有症状又细分为骨型、肾型
和混合型，小丽是属于骨型。确
定病情后，医生立即为小丽动手
术。经过悉心治疗，小丽的身体
已经逐渐好转，以后不用担心会
继续变矮了。 （南方卫视）

17岁少女不长个，4年内还
矮了6厘米，一查问题大了

担心“隔夜酒”误事
直接打车找交警测“酒驾”

开车不喝酒，喝酒不开车，这
是驾驶员的常识，哪怕是前一天或
者是凌晨喝了酒也不能开车，两名
驾驶员就因为喝了隔夜酒不放心，
主动找交警要求测酒精。

在江油公安交警办公区，两名
男子告诉交警，头一天夜里他们
都有饮酒的行为，今天准备开车
前往外地办事，临行前担心隔夜
酒没有散去，便一早搭车来到交
警大队请求交警帮忙测一测体内
的酒精含量。

一阵检测后，其中一名男子酒
精呼气检测为每百毫升 0 毫克，另
一名男子酒精呼气检测为每百毫
升 8 毫克，虽然没有达到酒后驾驶
标准，不过在场交警表示，为了安
全起见，还是不能开车。交警称赞
他们，两名男子称得上好市民，这
样的觉悟要给他们点赞。

（四川新闻频道)

广州出现七蒂睡莲，拟申
请吉尼斯世界纪录认证

7 月 9 日，广州番禺莲花山旅
游区莲花仙境发现一朵盛开的七
蒂睡莲。据该景区相关负责人介
绍，自 6 月 20 日第 34 届全国荷花
展开幕至今，景区内已出现三株
并蒂莲，此次出现的是首株七蒂
睡莲。目前，广州番禺莲花山旅
游区打算申请吉尼斯世界纪录官
方认证，并准备邀请专家将本株
七蒂睡莲制作成植物标本。

据广州市番禺莲花山景区相
关负责人介绍，该株七蒂睡莲是
一条花茎上生长的七个完整的花
冠，其中六个花冠 360 度分布，呈
花 球 状 ，簇 拥 着 中 间 的 一 个 花
冠。该株七蒂睡莲的母本为“小
宝贝”，色彩鲜艳，有香味，属于小
型睡莲品种。

据莲花专家介绍，莲花中的并
蒂莲及睡莲中的多蒂莲现象不可
复制，不能遗传，无法人工培育，
这种现象的出现属随机性，与环
境、气候、土壤的影响和内因的作
用有关。 (中新网)
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装备园区（白米镇）坚持“项目为王”理念，进一步优
化项目服务，保障各类要素供给，对项目推进过程中的简
单问题马上办、现场办，今年已经通过市开工认定亿元项
目 2 个、区竣工认定亿元项目 1 个。图为菲洛克流体项目
工作人员正在调试设备。 颜禹铭 摄
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我区举行文明城市创建应知应会知识测评
本报讯（记者 钱朦 特

约记者 乔梁）7 月 10 日下午，
我区举行文明城市创建应知应
会知识测评，来自罗塘街道、
三水街道、天目山街道、梁徐
街道的 750 名村（社区）两委班
子成员分别在各自分会场参
加测评。

下午 2 时 40 分，参加测评
的人员陆续走进会场。3 时整，
工作人员宣布测评开始，大家
静静等待工作人员分发试卷，
同时将手机调至静音或关机。
拿到试卷后，有的一气呵成，有
的扶额思索，答题结束后，有序
交卷离场。

此次文明城市创建应知应
会知识测评由区文明办（区创
建办）组织，采取以考代培的方
式，旨在加强村（社区）工作人
员对社会治理、文明新风等创

建基础知识的知晓率，进一步
明确工作重点，更好地把握测
评要求变化，全面提升社会管
理水平。前期，我区已经组织村
（社区）全体人员参加调查问卷
考试，并制作40万份文明城市创
建应知应会知识手册，发放至千
家万户，各村（社区）通过上门讲
解、广播、微信等多种方式开展
宣传，使创建知识深入人心。罗
塘街道党工委高度重视文明城
市创建应知应会知识学习，组
织村、社区全体人员参加调查
问卷考试，同时印发 10 万份文
明城市创建应知 应 会 知 识 手
册。三水街道还在先期培训
1000 人次的基础上，及时下发
创建工作提示，发挥 3 万名志
愿者的作用，夯实创建应知应
会知识根基。

“参加测评让我认识到了

自己的很多不足，回去后我会
进一步加强对文明城市创建应
知应会知识的学习，同时把宣
传应知应会知识更好地融入日
常工作，不仅要自我提高，也要
带领社区居民一起进步，让应
知应会知识真正入脑入心。”罗
塘街道汤河社区工作人员俞鳗
容表示。

据了解，我区将持续强化
全国文明城市创建宣传，通过
发挥美德善行人物、乡贤、党员
等示范带头作用，举办知识问
答竞赛、五带三星、志愿者活动
等，让群众认识到创建文明城
市要从自我做起，做文明事，说
文明话，当文明人，进一步提高
对创建全国文明城市工作的知
晓率、支持率和参与率。

本报讯（记者 颜禹铭）7
月 10 日，我区召开纪检监察工
作推进会。区委常委、区纪委
书记、区监委主任王国祥出席
并讲话。

就做好下阶段纪检监察工
作，王国祥要求，要聚焦“两个
维护”，一以贯之净化政治生
态，把“两个维护”作为根本和
灵魂，贯穿履行监督执纪问责
和监督调查处置全过程。要聚
焦“第一职责”，一以贯之实行

“四项监督”，立足监督职责定
位，以问题导向开展专项行动；
统筹协调日常监督，推进专项
监督有序开展；以成果运用为
抓手，监督推动关键领域治理，
切实增强监督的针对性和有效
性。要聚焦“稳中求进”，一以贯
之强化审查调查， （下转2版）

我区“五进五送”活动加快落实就业优先政策

我区推进纪检监察工作

本报讯（记者 黄文婧）7 月 10
日，区人力资源服务中心联合农业
园区（沈高镇）、天目山街道开展就
业服务“五进五送”惠企惠民活动。

在沈高镇文化广场，工作人员发
放惠企惠民优惠政策宣传资料，解答
优惠政策，为部分新开办企业和周边
有就业意愿的劳动者搭建良好的洽
谈互动服务平台，设立优秀创业项目
推介区，激发大家的创业热情。

在政策培训班和企业家座谈
会 上 ，区 人 力 资 源 服 务 中 心 工 作

人 员 全 方 位 、多 层 次 解 读 各 项 政
策，推动重大政策落地落实；了解
用 人 单 位 生 产 经 营 状 况 、吸 纳 困
难 职 工 就 业 补 贴 等 情 况 ，开 展 用
工指导，帮助用人单位化解困境。

区人力资源服务中心主任刘静
表示，开展“五进五送”惠企惠民活
动，旨在宣传惠企惠民政策，搭建
用 工 服 务 平 台 ，推 介 优 秀 创 业 项
目，全方位了解企业政策享受落实
情况，帮助用人单位化解困境、劳
动者实现就业，加快就业优先政策

落地落实。
据悉，我区 5 月份启动就业服

务“五进五送”活动，“进园区、进企
业、进项目、进镇街、进社区”为企业
和公众提供“送政策、送补贴、送用
工、送培训、送岗位”服务。此次活
动预计将持续到12月份。

本报讯（记者 刁晓玉）7 月
11 日上午，区委副书记、区长方
针主持召开区政府第 44 次常务
会议和区长办公会，传达学习上
级相关文件精神，听取有关工作
情况汇报，研究审议有关议题，
并部署当前重点工作。区政协
副主席陈中华列席会议。

会议传达学习了习近平总书
记关于统计工作的重要讲话指
示批示、相关文件及统计法律法
规、有关地区统计违法案件责任
追究情况的通报，听取了贯彻落
实国家统计督察反馈意见整改
工作情况汇报。会议强调，要坚
持法治思维，提高统计数据质
量；坚持精准思维，提高问题整
改实效；坚持系统思维，提高统
计服务水平，充分发挥部门联动
作用，畅通部门信息共享机制，
不断提升统计能力和水平。

会议听取了全国文明城市创
建工作情况汇报。会议指出，今
年是文明城市创建大考之年，
要在精细创建、为民务实、问题
整改上下功夫，坚持创建为民
宗旨，对照创建标准，补好各项
短 板 。 会 议 强 调 ，区 政 府领导
要深入一线，带头协调解决各类
问题，不断提升群众幸福感和满
意度。 （下转3版）
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区领导督查文明城市创建
本报讯（记者 孙柳 黄文婧 通讯

员 孔菲菲）7 月 10 日下午，区领导顾鹏程、
魏杰钢分别带队督查文明城市创建工作。

区委常委、统战部部长顾鹏程一行先后
到大伦镇农贸市场与镇街主次干道等地督
查。在大伦镇农贸市场，顾鹏程详细了解卫
生保洁、设施配置等规范管理情况，随后到该
镇主次干道查看后街背巷建设改造情况。

顾鹏程指出，文明城市创建工作时间紧、
任务重，镇街及相关部门要高度重视、密切配
合，明确责任分工，强化督促检查，（下转2版）

做 好“ 六 稳 ”工 作
落 实“ 六 保 ”任 务

本报讯（记者 颜禹铭）昨
日上午，副区长章惠明巡视全
区中考考点，教育、公安、卫健、
市场监管、供电、电信等部门相
关负责人参加巡视。

今年全区共有6967名考生、
6个考点235个试场。章惠明一
行到实验初中、姜堰四中、励才学
校、南苑学校、姜堰中专、城西实
验学校考点巡视， （下转3版）

章惠明巡视中考考点


